

広報 こうか消防119

2017
2月
第1号

隔月1回
15日発行

甲賀広域行政組合消防本部からの情報を発信します！

甲賀広域行政組合消防本部と甲南消防署では、平成28年 年末防火運動の実施に先立ち、12月9日 金曜日、甲賀市内のショッピングセンターにおいて消防長特別査察を実施しました。

この査察では、甲南消防署員が避難経路となる店内やバックヤードの通路に避難の際に障害となるような物件は置かれていないか、火災時に従業員の方が適切に消火器や消火栓を操作できるかなど「防火管理体制」に関することを重点的に確認しました。



甲南防火
防火管理体制を
チェック！



新年を迎え、気持ち新たに・・・

甲賀広域行政組合消防本部では、平成29年1月4日水曜日、同消防本部屋外訓練場において平成29年視閲式を実施しました。

この視閲式は、消防職員の厳正な規律の保持と士気の高揚、また、安心して安全なまちづくりへの気持ちを新たにすため、組合管理者、消防本部消防長による年頭訓示と視閲を行うもので、毎年実施しているものです。

甲賀広域行政組合消防本部・消防署では、貴重な文化財を火災や地震などの災害から守り、住民のみなさんの文化財に対する防火、防災意識と、その愛護の思想の高揚を図るため、文化財防火デー（毎年1月23日）を中心とした1週間、文化財防火運動を実施しました。

この文化財防火運動期間中には、甲賀市及び湖南市内にある文化財への特別査察や消防車両による広報、また、文化財の保護を主眼とした防火訓練などが実施されました。



文化財
防火訓練を
実施！

水難事案に対応する

水難救助隊

「環状検索開始！
信号の確認！」



甲賀広域行政組合消防本部の水難救助隊は、平成29年1月26日木曜日、湖南市菩提寺地先の野洲川（石部頭首工）において水難救助隊訓練を行いました。
この訓練は、年間訓練計画に基づき、毎月、場所や内容を変えて実施しているもので、今回は水難救助の現場で使用するボートの設定、操船技術の向上を主眼に置いた訓練を実施しました。
甲賀広域行政組合消防本部では、水難事案が発生した際、安全・迅速・確実な活動ができるよう、各関係機関の協力のもと、今後も引き続き訓練を実施します。

消防士熱弁

平成29年1月18日水曜日、甲賀広域行政組合消防本部において、第42回滋賀県消防職員意見発表会に伴う本部選考会を開催しました。

この選考会では、各消防署から6名の消防士がそれぞれの意見を発表し、2名の消防士が県大会において発表することになりました。

選考会を終え、2名の消防士は、全国大会への出場を目指し、県大会本番に向けて、さらに研鑽を重ねていきたいと意気込みを語りました。

意見発表会とは

消防職員が職務を通じて体験したことや、業務に対する提言、取り組むべき課題などを発表する大会。



Information いろいろ情報板

（3月1日から7日まで）

春の火災予防運動を実施します。

甲賀広域行政組合消防本部・消防署では、火災が発生しやすいこの時期に、市民のみなさんに対して、防火・防災について改めて考えていただくことを目的に、春の火災予防運動を実施します。

これから春先は、強風や乾燥、暖房器具の使用などにより、火災が発生しやすい時期が続きます。

火災はちょっとした気のゆるみや不注意から多く発生しています。ご家庭から火災を出さないよう、日頃から火の元、火の取り扱いには十分注意しましょう。

住宅防火のポイントなどについては、2月下旬の回覧板（甲賀市、湖南市内）又は、本組合ホームページのコンテンツをご覧ください。

平成29年甲賀消防管内 災害発生状況 (1月末現在)	
火災	3件
救急	576件
救助	13件
その他	36件